

PRESSEDIENST

Wien, 8. Mai 2015

Richtigstellung: OeNB bezahlt keine Expertinnen und Experten in Kabinetten

Bezug nehmend auf die Artikel in der Kleinen Zeitung und der NEUEN Vorarlberger Tageszeitung hält die Oesterreichische Nationalbank (OeNB) fest, dass in internationalen und nationalen Institutionen, darunter auch österreichische Ministerien und Kabinette, fallweise Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der OeNB als wirtschaftspolitische Experten tätig sind.

Die Gehälter dieser Expertinnen und Experten werden jedoch stets zur Gänze von den Ministerien getragen.

Pressesprecher

Dr. Christian Gutleiderer
Tel.: +43-1-404 20-6900
christian.gutleiderer@oenb.at